

**186-2012. ESPAÑA LAMENTA EL ANUNCIO DE CONSTRUCCIÓN DE NUEVOS  
ASENTAMIENTOS EN JERUSALÉN ESTE**

Madrid, 20 de diciembre de 2012

España lamenta la decisión anunciada recientemente por las autoridades israelíes de autorizar la construcción de nuevas viviendas en Jerusalén Este, que se une a otras decisiones adoptadas por el gobierno de Israel en las últimas semanas en este sentido.

Asimismo, insta a Israel a reconsiderar una decisión que, de llevarse a término, comprometerá la viabilidad de un futuro estado palestino.

El Gobierno de España reitera su convicción de que la reactivación sin demora de las negociaciones bilaterales constituye el único camino para el logro de una solución justa y definitiva que pase por el establecimiento de un estado palestino capaz de vivir en paz y seguridad con Israel, con Jerusalén como capital compartida.